

## Protokolleintrag vom 25.05.2005

2005/211

**Schriftliche Anfrage von Hans-Ulrich Meier (FDP) vom 25.5.2005:  
Holderbach, Bachöffnung**

Von Hans-Ulrich Meier (FDP) ist am 25.5.2005 folgende *Schriftliche Anfrage* eingereicht worden:

Im Gebiet des Zehntenhausplatzes in Zürich-Affoltern herrscht unter den Gewerbetreibenden Unklarheit bezüglich der angeblich vorgesehenen Bachöffnung „Holderbach“. Ich bitte den Stadtrat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Trifft es zu, dass geplant ist, in der Zeit vom September 2005 bis April 2006 den Holderbach ab Zehntenhausplatz zu öffnen?
2. Wenn ja, warum sind die betroffenen Gewerbebetriebe nicht orientiert?
3. Ist der Stadtrat bereit und in der Lage, die Öffentlichkeit, und insbesondere die betroffenen Gewerbebetriebe raschmöglichst über das Projekt zu informieren?
4. Unter welcher Kontonummer und zu welchem Totalbetrag ist diese Bachöffnung im Budget 2005 eingestellt?